
 

 

 

 

車道にはみ出している植え込みについて       Ｒ1.5.28 

 

 

要望① 

ふじき野うるおい公園前の車道はさんで向かい側の植木・並木の下の植え込みの植

栽が伸びて車道側にはみ出し路側帯をふさいでいます。歩道の幅も狭くなっている。

交通の妨げ、歩行者の歩行の妨げであると感じています。おそらくは住民の方が植え

たと推測しますが、自治会長などに町の担当課から植えてもいいがきちんと手入れを

定期的にして歩道からはみ出ないように刈り込む、通行の妨げにならぬように日々手

入れをする、できない場合には何も植えない旨住民の方向けに通達できませんでしょう

か？ 

 

要望②  

歩道からはみ出ない範囲で町の予算で刈り取ってもらえないでしょうか？仮に通達し

たとしても刈り取れる保証もないし、刈り取るまでの時間差があると思いますので、できる

だけ早く刈り取ってくださると助かります。 

 

要望③ 

雑草が生えること前提の歩道のデザインは何とかなりませんか？いちいち毎年毎シ

ーズン草刈りをするのはお金と時間の無駄に感じます。順次舗装したらどうでしょう？ 

そもそもあの地面は誰に管理責任があるのでしょうか？むき出しの地面があるというこ

とは雑草の対策をしなければいけないということです。予算や人手のかかることです。 

放置しておくと雑草で見通しは悪いし害虫発生のもとになったり、草木自体が病気を

持ったりもします。ゴミゼロ運動の一環で年２回町で草を刈ってくれる対象でしょうか？

仮に対象だったとして住人の方が植えたと思われる植栽が混在していたり、その植えた

植栽自体は刈ることはできないかもしれないですか？ 

個人的には土の地面ではなくてアスファルトで覆われた歩道が好きです。景観その

他立ち木のすべてを否定するつもりはありませんが、ボランティアの名のもとに草花を植

えてくださる方に半分は感謝の気持ちがある一方半分は趣味でない景観をつくり出し

ている植栽に嫌悪感を覚える場所もあります。植えただけで伸び放題の景観を観させら

れていると感じてしまうところも多々あります。 

あの道路沿いには立ち木自体をなくした場所もありますし、住民の方がきれいな花壇

的に管理してくださっている個所もありますし、何も植えない方法で管理してくださって

いる個所もあります。そういった個所については感謝の念を抱いています。責任の所在

をはっきりして、雑草なくしと植栽を管理（定期的に刈る） してほしいと思います。 



 

 

 

 

回  答 

このたびは、町道の雑草の管理が行き届かず、ご迷惑をおかけしておりますことをお

詫び申し上げます。早速現地を確認させていただきましたので、通行の妨げになって

いる雑草につきましては、早急に刈り取る等の対応をいたします。 

また、町が管理する道路の植樹帯に、個人的に植物を植えることにつきましてはご遠

慮いただいております。 今後、 回覧等による周知を検討してまいります。 

なお、ご指摘にありますとおり、歩道をすべて舗装すれば草刈りの予算や手間が削

減できますが、一方で、植栽は残してほしい等、様々なご意見がありますので、町としま

しては、歩道を含めたよりよい道路環境や管理のあり方を検討して参りたいと考えてお

ります。 
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